

Ausflug der StVen Elektrotechnik & Biomedical Engineering in die Zotter Schokoladen-Manufaktur

Am 28 Mai starteten wir um ca 14.30 in Richtung Riegersburg zur Zotter Schokoladen Manufaktur.



greiflich werden und sich seine Schokolade selber knacken. Eine weitere Gaumenfreude wartete auf uns in der Panoramabar, wo die kleinste Doppelmayr-Gondelbahn uns Trink-Schokoladen servierte.

In der balleros-Kesselbar erwarteten uns Früchte, Nüsse und Körner, gerollt in Schokolade und brachten so einen echten Knabberspaß. Danach war auch schon leider die letzte Station, Running Chocolate, erreicht. In kleinen Schiffchen fahren verschiedene Sorten der fertigen handgeschöpften Schokolade spazieren- weit sind sie nicht gekommen.



Pupak Azmoudeh
 pupak@sbox.tugraz.at



Dort angekommen, ging die selbständige Erkundungstour nach einem kurzen Film über die Herkunft der Kakaobohne los. So konnte man durch das ganze Schokoparadies wandern und die Verwandlung der Kakaobohne in die Schokolade begleiten und sogar Zwischenprodukte wie Walzenpulver verkosten. Genussvoller war hingegen die Schoko-Tankstelle, wo man die ursprüngliche Form von Schokolade in flüssiger Form direkt aus einem sprudelnden Brunnen zapfen konnte. Bei der nächsten Station, der Labooko Knackerei, konnte man auch endlich hand-

